

土岐市文化財保存活用拠点(仮称)基本構想(案)に対するパブリックコメントの実施結果について

	提出されたご意見	回 答
1	<p>市民(特に子どもたち)がまちについて知り、ふるさとへの誇りや愛着を感じる場や機会が必要との記載を見て、とても同感しています。</p> <p>そこで、市内の小中学生を対象に博物館についてのアンケートを取ってみてはいかがでしょうか?</p> <p>博物館に対するイメージや、新博物館に希望する事など、子どもたちも新しい博物館建設に関わられたと感じたら、博物館が身近な場所になるのではないかでしょうか。</p>	<p>設置意義にご同感いただき、誠にありがとうございます。長い将来にわたり、お子様から大人まで、様々な年齢層やお立場の方につながり続け、活用いただくことのできる拠点施設となるためにも、ご提案いただきました小中学生に対するアンケートなどの実施について、検討し進めてまいります。</p>
2	<p>基本構想図があつて然るべき。構想図を基本計画で叩いて叩いて基本計画図としたい。次年度の成果としていきなり基本計画図がでてきて、「これで設計いきます」ではいいものはできない。</p> <p>次に、現段階で周辺施設や市内他施設との連携、集客の提案が何もない。現状で駅との連携は現実的でない。(歩かない)可能性があるとすれば、高速との連携。周辺を含めてハイウェイオアシス的な施設化が可能であれば、JRと高速バスの結節点として施設利用の可能性が広がり、集客にもなる。検討はしてみるべきであろう。全体としてスケジュールが拙速ではないか?</p>	<p>「第7章 今後の事業推進に向けて「7-1. 今後の検討課題」」にあります通り、現段階では新博物館の建設予定地が明確ではないため、図としてはお示ししておりません。基本構想では新博物館の活動の核となる理念や活動計画等を定め、今後の計画で建設予定地に合った想定図をご提示する予定です。また、計画で示した図がそのまま設計図になるのではなく、段階に応じて必要な精査が加わります。</p> <p>具体的な集客の提案についても、いただいたご意見を参考にし、今後の計画で検討してまいります。また、適切なスケジュールでの事業実施を計画いたします。</p>